

Forums pour l'entourage

La drogue a volé ma vie (mais j'ai retrouvé ma vie)

Par Greg-Jesus Posté le 25/04/2025 à 15h54

Quand j'étais petit mes parents m'ont expliqué le danger de la drogue. Et pourtant à 15 ans j'ai essayé avec mon cousin. À 16 ans je devenais dealer dans mon lycée.

J'ai essayé aussi l'ecstasy et le LSD et j'entendais des voix. Début de schizophrénie.

Puis j'ai rencontré une fille et c'était la bonne pour moi. Mais là schizophrénie a éclaté et j'ai perdu la fille...

J'ai eu mon bac au rattrapage puis j'ai arrêté les études. J'ai travaillé 3 semaines et renvoyé. Je suis resté dans ma chambre sans voir personne ni rien faire.

Deux ans après diagnostic handicapé.

Puis 10 ans dans les hôpitaux de 2001 à 2012.

J'ai finalement arrêté la drogue en 2018 et là j'ai retrouvé ma vie petit à petit. Aujourd'hui je vais à l'église je vois ma famille, beaucoup mon père et je travaille à temps plein et je suis dans la vie associative de mon quartier.

Tant que je me droguais je ne vivais pas, ni études ni copine ni amis ni travail ni famille, rien. Mais en arrêtant j'ai tout retrouvé. Comme quoi il ne faut pas abandonner, jamais.

Connaissez vous des gens qui s'en sont sortis ?

Merci de votre témoignage.